

# La Opción

DE CHIHUAHUA

## Tenemos el compromiso de no contratar más deuda: Hacienda

El Secretario de Hacienda, Jaime Herrera Corral, confirmó este mediodía en comparecencia de prensa que el Gobierno del Estado no contratará más deuda pese a las condiciones favorables que ofrece la obtención de la calificación triple A por parte de Moodys y Fitch Ratings.

"Tenemos el compromiso de no contratar más deuda porque es buena y será siempre muy buena contratar créditos, siempre y cuando sea una deuda segura para su pago, no tengamos problemas para su cumplimiento y que permita crecer", afirmó en este sentido.

Asimismo, anunció que el Estado se sumará al programa "Base 0" del Gobierno Federal, que establece una revisión conjunta entre Gobierno Federal y los estados de la estructura de presupuesto que se ha venido realizando desde hace 15 años.

Herrera refirió que en la medida que el Estado mantenga los niveles de calificación de triple A obtenidos, éste estará dentro de los márgenes para generar la estrategias y políticas públicas que el Gobernador, César Duarte, pueda dictar.